



Los Moreira: la dinastía priista acusada de “retener” Coahuila



El [Partido Revolucionario Institucional](#) (PRI) enfrentará uno de los procesos electorales más trascendentales en la historia reciente, puesto que en 2023 podría perder o retener, de acuerdo a lo que la ciudadanía decida, **Coahuila**, uno de sus últimos bastiones y que ha gobernado por más de nueve décadas ininterrumpidas.

Sin embargo, los morenistas han acusado que la entidad que colinda con los Estados Unidos [se encuentra “secuestrada” por los hermanos Moreira](#), los cuales han sido señalados de haber cometido presuntos actos de corrupción, mal manejo de los recursos públicos y algunos cuantos ilícitos más; conviene aclarar que hasta el momento de la publicación no existen señalamientos oficiales contra los exgobernadores y, los que tenían, fueron absueltos.

Aquellos señalados por el oficialismo son Humberto (2005-2011) y Rubén (2011-2017) Moreira, ambos exmandatarios coahuilenses que coincidentemente administraron el estado de forma consecutiva, razón que llevó a muchos a asegurar que su plan era crear una dinastía al interior de la entidad, pese a que actualmente **los hermanos se encuentren distanciados públicamente**.